

学校だより11月 学校教育目標「郷土を愛し 自らの生き方を切り拓く 心豊かな子どもの育成」



田上小だより

自分大好き
友だち大好き
田上大好き
田上っ子!!

令和5年10月31日
大津市立田上小学校
児童数 336名

朝晩の冷え込みに、秋の深まりを感じます。

運動会〔10月21日(土)開催〕には、多くの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。4年ぶりに全校が運動場に揃い「燃えよ田上っ子 本気の魂 見せつけろ!」をテーマに、力いっぱい走ったり演技をしたりすることができました。たくさんの拍手や声援を受け、本気を出して頑張ったことと思います。

運動会に向けた取り組みの中で、子どもたちは、いろんな技術や能力を身に付けてきました。「全力で走る」「スピードを落とさずにバトンパスをする」「曲のリズムに合わせて身体を動かす」など、学びの積み重ねの成果を発揮していました。これらと共に、子どもたちの得た成就感や達成感が、次の学びへの自信や意欲につながっていくよう指導していきます。

保護者の皆様には、日々の体操服の洗濯やお茶の用意、励ましの声かけ等、運動会の取り組みにご協力いただき、ありがとうございました。



個別懇談会

本日から個別懇談会が始まりました〔11月7日(火)まで〕。

学校でのお子さんの姿をお伝えすると共に、ご家庭での様子をお聞かせいただき、学校と家庭が同じ目線で、お子さんの成長や課題を見つめ、支えていければと思います。

お忙しい中、時間を取っていただくこととなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



田上っ子全員集合！田上スタンプラリー（学校夢づくりプロジェクト）

学校運営協議会を中心とした地域やPTA保護者、中学生の皆さんのご支援・ご協力のもと、6年生が企画運営した「田上っ子全員集合！田上スタンプラリー」を9月30日（土）に開催しました。

当日は「田上をもっと知り、もっと好きになり、もっと仲良くなれる」15のブースをスタンプラリーで巡り、全校の児童や保護者の皆さんが、楽しみながら学べる機会となりました。

ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



11月の行事予定

※11月の主な行事です。都合により変更になる場合もあります。

- 11月 1日（水）個別懇談会、4校時日課、4年6年交通安全教室、ちくりん読み聞かせ
- 2日（木）個別懇談会、4校時日課
- 6日（月）個別懇談会、4校時日課、1年どんぐり拾い
- 7日（火）個別懇談会、4校時日課
- 8日（水）ちくりん読み聞かせ、スクールカウンセラー教育相談(午後)
- 9日（木）1年バス遠足京都動物園、5年トヨタ出前授業
- 10日（金）ちくりん読み聞かせ

※中旬に、避難訓練を実施します。

- 13日（月）委員会、1年どんぐり拾い予備日
- 14日（火）スクールカウンセラー教育相談(午前)
- 15日（水）ちくりん読み聞かせ
- 16日（木）いじめ小小中交流会⑤⑥
- 17日（金）2年校外学習児童館、ちくりん読み聞かせ
- 20日（月）クラブ
- 22日（水）6年修学旅行（1日目）、
ちくりん&田上グリーンエココラボコンサート1年②、3年③、5年④
- 23日（木）6年修学旅行（2日目）
- 24日（金）6年代休、ちくりん読み聞かせ
- 27日（月）クラブ（3年クラブ見学）
- 29日（水）道徳参観②（9:25～10:10）
- 30日（木）なのはな特支ブロック交流、スクールカウンセラー教育相談(午前)



本校ホームページにも学校だよりを掲載しております。



12月の主な予定

- 1日（金）3年琵琶湖博物館校外学習
- 20日（水）給食終了
- 22日（金）終業式、大掃除

冬場の服装について

「田上小くらしのルール」の見直しを行い、4月にお伝えした内容と変更した部分がありますので、ご確認ください。

《通学用標準服》

夏季	・ 白の半袖えり付きシャツ (ポロシャツかカッターシャツかブラウス)	・ 紺か黒色のズボンかスカート
冬季	・ 白の長袖えり付きシャツ (ポロシャツかカッターシャツかブラウス) ・ 紺か黒色か灰色のズボンかスカート ・ 紺か黒色か灰色のセーター又はベスト、カーディガン	

○教室内・授業中は、**ネックウォーマー、マフラー等は着用しない。**

○体育は体操服と赤白帽を着用する。また、冬期はジャージやトレーナーを上から着てもよいが、体育用として準備し、気温や体調、活動内容によって脱げるようにする。

冬場の体育学習時の服装について

○体育学習時、汗をかいた下着のまま、上に服を着ると体が冷えるので、汗をかいたらいつでも着替えられるよう、着替え用の下着を待たせてくださるなど、お子様に合ったご指導をご家庭でお願いします。

○ネックウォーマーや手袋は、安全上の理由で基本的には不可とします。(持久走等で使用可能な場合は、担任から連絡させていただきます。)

○体育でのタイツの着用は、安全面の理由(けがをしたときやけがが疑われるときに、その場で脱がせられない)から禁止しております。どうしても寒いときは、長めの靴下などでの対応をお願いします。



学校の取り組みの様子を、本校のホームページで発信しています。
QRコードを読み取り、リンク先のURL <http://www.otsu.ed.jp/tnkm-e/> から、是非ご覧ください。

2年生からのお知らせ

校外学習について

11月17日(金)に生活科のまちたんけんで稲津・黒津方面に行きます。

児童館に行った後に黒津方面から南郷公園の方へ行く予定をしています。

雨天決行の予定をしていますので、お弁当の用意をよろしくをお願いします。

校外学習の詳しい内容は、後日学年通信でお知らせします。

